

LA INFORMACIÓN

DIARIO LIBERAL DEMOCRÁTICO Y DE INTERESES GENERALES

En 1.ª plana, línea 0'50 pesetas.
En 2.ª id. id. 0'40 id.
En 3.ª id. id. 0'30 id.
En 4.ª id. id. 0'25 id.
Anuncios y comunicados precios convencionales.

No se devuelven los originales.

Almería, miércoles 21 de Agosto de 1912.

Los problemas palpitantes

LAS HUELGA

En nuestro diario batallar político, que tanto absorbe nuestra atención con las pequeñas luchas de la ciudad, hemos desatendido, acaso más tiempo del debido, otros importantes problemas que á nuestra condición de voceros de las palpitaciones de la opinión e interprete y reflejo de las grandes conmociones sociales, era fuerza transmitir, poniendo nuestro comentario, siquiera este sea tan modesto, como lo es.

Alcemos pues hoy nuestros pensamientos por encima de las cotidianas luchas locales y hablemos algo de ese gigante movimiento obrero por las que en la cuestión social de nuestro tiempo andan mezcladas la sensatez y la utopía, que es la que en España preponderará en muchos centros. Ya es sabido que una de las divisas de la utopía es la revolución por medio de la huelga general. De e te parecer participan muchos sociólogos y políticos, los cuales creen que sólo podemos salvarnos por ese arriesgado camino.

Desde luego, y antes de todo otro juicio, nos intriga que ni los políticos ni los socialistas de otros países hayan intentado siquiera apelar á este procedimiento. Dura es la lucha de los últimos; pero nunca han pensado en utilizar este recurso, como tampoco ha pasado de amenaza individual. Sería una medida tan grave y perturbadora, al par que tan incierta en los resultados, que el mundo obrero la ha ido relegando allí donde se halla dirigido por la reflexión serena.

Mas dudosa es todavía su eficacia, salvo en situaciones muy extremas, desde el punto de vista político. Aplicado ese recurso á troche y moche y con cualquier pretexto, se convertiría en una espada de dos filos que no haría posible la subsistencia de la nacionalidad. Bajo todas las situaciones políticas, aún las más avanzadas, surgen disgustos, resquemores, discrepancias, que se resolverían por una huelga ó un intento general de ella. Lo que antes eran motines y algaradas serían ahora los reatamientos del trabajo, de cuyo abuso nacería una anarquía maná, convertida en crónica y luego transformada en mortal para la Patria.

Es lo que están obligados á prevenir los que conducen en uno ú otro concepto las fuerzas ciudadanas. Piensen que hoy están en la oposición y que aspiran al Poder don de serán tratados con el mismo procedimiento por los disidentes, los descontentos ó los discólos que existen en todas las situaciones políticas, y entonces, si ese caso llegara, se acordarían de que han labrado la cuerda con que habrán de ahorcarse.

Por algo será que en otras ocasiones no se aplica semejante huelga, sino la transitoria y simple medida de protesta contra una ofensa determinada. La huelga eficaz y sancionada por la aprobación de todo el mundo culto es la parcial en la lucha del capital y el trabajo, ya sea para mejorar estas condiciones ó para defender derechos inviolables. Como instrumento político no se aplica en parte alguna.

La huelga general para fines colectivistias es de incuestionable eficacia, para fines políticos es un arma que no está ensayada; pero que, de prosperar, no dejaría en

pie ningún gobierno, ya que nunca faltan razones ó pretextos contra todo Poder establecido.

Y vease como, el gobierno del Sr. Canalejas respondiendo á la pureza de las doctrinas democráticas y sin olvidar las responsabilidades del poder ha conseguido que las contiendas societarias se desenvuelvan dentro de límites respetuosos, sin agravios que perturbaran el equilibrio de las diferentes fuerzas sociales.

Es un triunfo mas que el señor Canalejas puede anotarse en su haber.

ECOS DE SOCIEDAD

Ha regresado de Granada, don Eugenio Rodríguez Gómez en unión de su distinguida familia.

De Barcelona ha regresado el vizconde de Casa Figueras.

Ha sido pedida la mano de la encantadora Sta. Sofía de Vilches-Navarro, para el joven oficial de la Armada don Manuel Fernández Larena.

Procedente de Gador han llegado á Almería á pasar entre nosotros las próximas fiestas los señores de Otero y Granados.

Anoche llegó á esta ciudad la señorita Rafaela Leonis.

Acompañada de su hermano don Juan ha llegado á Almería procedente de Sevilla, donde hace muchos años fijó su residencia, la señorita Soledad Campana Campos.

En la casa que posee en Gádor la respetable señora viuda de Otero, se celebró ayer una fiesta en honor del Jefe y oficiales de las tropas, concurriendo á ella muchas y distinguidas señoritas.

«Los republicanos no se entienden ni se entienden en un rato», dice el diario de Lerroux.

¡Vaya una novedad que dice!

DEL AMBIENTE

RISAS DE MUJER

Se ha turbado la quietud soñolienta de esta vida provinciana. Por la central avenida que los arboles doblan con un palio de frondas, cruzan las gentes, ataviadas y gozosas, poniendo con el sorido rumor de sus charlas y la alegre vibración de sus risas una nota de alegría que rompe, por unos instantes, las murallas de estas noches claras y transparentes del verano.

En el alma ingenua de la multitud, la proximidad de los festejos ha prendido un anhelo de olvido para los diarios dolores del vivir, y abierto un parentesis de risas sobre las gris planicies de nuestros cansancios y de nuestros tedios.

Bajo el manto luminoso que las luces tejen sobre las frondas de los arboles, pasan ellas, las gentiles nenas. Van enlazadas en una morbida cadena de brazos, van reidoras en el contagio de la alegría ambiente, van felices y un tanto enardecidas por la sonora vibración de la música que desgran en el aire las notas pompas de una marcha ó las voluptuosas cadencias de un vals.

Brillan las pupilas en la dilatación de anhelos presentidos que acaso comienzan á rozar, en una de estas noches de loca greguería, las almitas de las nenas que esperan siempre; y se plegan los labios con encanto ó mohines que á veces tienen el fúncie encantador de un desvío y á veces se entreabren con el temblor de un beso que sube á flor de cara en la divina inconsciencia de los rendimientos...

Banditas frescencias de risas, de charlas y de rumores las que estos días nos traen, por que ellas fueron alivio de nuestras inquietudes, paz de nuestras luchas, regalo de nuestros ojos, y contagio de felicidades.

Por que cuando en las locas horas en que estas gentes exhiben sus felicidades, nuestros cansancios y nuestros dolores tendrán la piadosa tregua de unos ojos que ponen ante los nuestros visiones de ensueño ó de unos labios que vibren en nuestra alma, la gentil serenata de una risa de mujer...

Galcerán de SOMONTIN

ARTE Y ARTISTAS

Como teníamos anunciado, anoche llegó á Almería la gentil cantante, Rafaela Leonis, discípula del tenor Iribarne, para tomar parte en el concierto que se celebrará en nuestro teatro «Varietades», la noche del 24, y cuya fiesta á juzgar por lo que de ella sabemos, promete ser brillantísima.

La señorita Leonis llega hoy á nuestra ciudad que viene para ella todos sus afectos y ha de rendir á las plantas de la mujer bellísima y de la cantante inspirada y genial, todos sus aplausos y todas sus admiraciones.

Que en esta hidalga tierra andaluza, que siente rebalsar sus días con insulceses y monotonías puebleras, es cosa de gran contentamiento la racha de arte que hoy nos llega, encarnado en la gentil figura de una mujer artista.

Nosotros tenemos un fervoroso anhelo de triunfos para Rafaela Leonis, que hoy comienza á caminar por la divina aridez de la vida del arte, en cuya carrera le deseamos tantos triunfos cuales cuenta su notable maestro.

Y nosotros rendimos también nuestra admiración á la bellísima mujer, que en su alma tuvo la piadosa intención de ofrecer las primicias de su arte en una devota ofrenda religiosa.

Nuestros poetas

FLORES DE TRISTEZA

Bajo la paz solemne de esta noche de luna, no quiero entristecerme con el relato de una historia de dolor. Olvidemos ahora sumidos en la calma de la hora encantadora.

¡A qué pensar por hoy en la melancolía! Vivamos por un rato, tan solo, esta alegría con que la Luna llena acaricia el paisaje, escuchando la risa que finge entre el follaje

del musitar del viento. Sepulta en el olvido las amargas tristezas de nuestro amor perdido.

¡Pensemos en los días en que, con ansias locas, nos dábamos el alma al besarnos las bocas;

y al cruzar de los besos de nuestro amor fecundo cerrábamos los ojos, perdidos en un mundo

de placer inefable. ¡No pienses, alma mía... Posa sobre mi pecho tu frente, y la agonía

del dolor que te embarga, yo calmaré. Amorosos nos daremos consuelos. De tus ojos llorosos

yo secaré las lágrimas, y en este bello instante pensaremos que torna, feliz, el tiempo amante.

¡Aquellos días azules! ¡Aquellos días de calmas en que los desengaños no hirieron nuestras almas

y en que con te tranquila, con ansias candorosas, caminábamos solos por la senda de rosas

de nuestras juventudes, hechas para el cariño... ¡De aquellos claros días en que mi alma de niño

descansaba en la tuya de amores... ¡Confados de no encontrar los tedios que aguardan embos-

cados en mitad del camino... En tus labios de cera pondré los desalientos de mi ilusión postrera.

Juntaremos los cuerpos, ya sin calor de vida... Apoyaré en tu frente mi frente dolorida...

Disparan los ecos de mi voz la tristesa, que como una anreola circunda tu cabeza

con extraños reflejos... Tu triste voz doliente se perderá en la calma de esta noche riente...

Y al evocar con ansias los tiempos que se han ido desvanecido aún dichosos... ¡Y llegará el Olvido...!

¡Y llegará el Olvido...! ¡Y los dos abrazados moriremos tranquilos...! ya del amor cansados...!

Luis G. HUERTOS

COSAS RARAS Y CURIOSAS

El primer hombre que ha bebido aire líquido, y lo que le pasó

El aire líquido es un terrible explosivo y no se podría beber impunemente un vaso de él; hay, sin embargo, manera de beber un sorbo, como lo ha experimentado ya su costa un amigo del célebre químico francés Mr. D'Arsonval.

Invitado éste á comer en una casa hecha poco, llevó una pequeña cantidad del nuevo producto y lo echó en el Champagne para refrescarlo. Uno de los comensales se dio tanta prisa, que se bebió su copa, sin esperar á que la evaporación se hubiese producido.

En el estómago el aire recobró rápidamente su estado primitivo, sin producir ningún daño, gracias á su estado esfoidado; pero el aumento del volumen se hizo sentir de seguida, y el pobre convidado, imitando á la rana de la fábula empezó á hincharse y á hincharse con gran espanto de sus amigos.

La cosa no pasó á más porque...

abrieron las válvulas naturales del cuerpo y permitieron que el gas sobrante se escapara.

No hay para qué decir las risas que el incidente produjo.

UNA ACLARACION

Se ha acercado á esta redacción el acreditado dentista D. Andrés Vizcaino, rogándonos que para el más exacto juicio, en lo que respecta al suceso de las Canteras, hagamos constar que, el autor del anónimo al Gobernador, por el cual se tuvo conocimiento del hecho, es su hermano José Vizcaino, hombre de intachable conducta.

El José Vizcaino no es un profesional de la caza, como equivocadamente se está diciendo en la prensa, sino contrastista de la piedra que de las Canteras se está extrayendo para las obras del Puerto y únicamente se dedica á cazar en aquellos días que no le reclaman sus ocupaciones.

Interesa además el señor Vizcaino que, al objeto de disipar conceptos equivocados emitidos por algún periódico, digamos que su hermano José, al tener conocimiento de la remisión del segundo anónimo, se presentó voluntariamente para hacer constar su participación en el primero, sin que nada interviniera en los posteriores; y que una vez prestada declaración fué dejado en libertad.

Queda complacido nuestro amigo

DE LETRAS

EL SEÑOR CURA Y YO

¡CÓmo te decidiste!... — ¡Sí, señor cura!

— Y ahora, ¿qué camino tomarás? — No sé, aún no lo he bien pensado.

— ¡Antonio, es una lástima, casi un sacrilegio, lo que haces!

— ¡Creo cumplir con mi conciencia.

— ¡Qué sabes tú de la conciencia, ni menos de la vida!... La conciencia, hijo se

difraza, y la vida se esconde y miente mucho! ¡Cualquiera sabe á donde está la conciencia y lo que es la vida! ¡Porque te

quiero, debo decirte: «Antonio vuelve al Seminario, no desvíes, no engañes tu vocación; piensa que te juegas el porvenir.

¿Sabes muchacho, cómo está el mundo y lo que es el encontrarse sólo, así, á tu edad y estado?... ¡A, si lo supieras, tal no harías! ¡Y sabes más? ¡Sabes lo que es el amor y la mujer! ¡Yo, mis canas te lo dicen: ¡Como la vanidad y el placer, todo es humo, viento liviano y escoror eterno!

— ¡Don Pedro si yo no estoy enamorado!

— Pues entonces no sé lo que á tus años te obliga dejar un camino tan recto, si no es ni la mujer ni el amor, los zizás que tantas juventudes descominúan. ¿Es que te maltratan en el Seminario? ¡Dime, dime la verdad y yo resolveré! ¡Suele haber unos retores! Para nosotros esa; pero muchos de ellos son los únicos culpables de... ¡Luan tos descarrios!

— No, tampoco nada de eso ocurre. Es que... es que no acierto á explicarte esto que siento aquí, en la frente; aquí, en el pecho... ¡siento, sí, impulsarme hacia afuera... Es como una mano que me empuja...

— ¡A la locura di, á la perdición!

— Es que siento anhelos, anhelos de otra vida más buena y más humana.

— ¡Pobres! ¿Que otra vida es esa que tú sabes mejor que este? Las pasiones pesan; son pájaros de liviandad que se ahuyentan con nuestras propias voces. Se puede conulgar con el Señor y vivir humanamente en el mundo. No creas que el que está con Él, no puede estar con los hombres. ¡Antonio! ¿me entenderás mal, para los dos? Oiro que tú no fuere, no me oíría talmente. Atiende. La pureza es un imposible espiritual. Al cuerpo se le engaña como á los niños desecados. ¿Qué piden la luz?, pues no es la niega: les damos un espejo y se satisfacen... Los escrúpulos se matan; así, se matan; no importa el arma, ¡el caso aquí es mata! ¡Hay tantos vicios ignorados y conocidos, contra tantas virtudes conocidas é ignoradas! El traje talar es un uniforme como cualquiera otro. La costumbre, de madrastra que al principio nos parece, se hace al fin una buena madre, que ó nada atvierte, ó todo lo perdona. Yo, yo (oya bien) ha cuarenta años que alzo la Hestia, y no he tenido un día sin «masa», ¡que ya es consuelo! Antonio, el Señor comprende y perdona nuestra vida de hombres mejor que los hombres. El Señor es sabio y bueno. ¿Volverás, Antonio, volverás al Seminario?

— ¡Quien sabe don Pedro; quien sabe si me van...!

— ¡Ah, masana... masana! ¡Y por que no ha de ser hoy! Hoy que aún no es tarde...

— ¡Usted sabrá de algunos que, después de una larga luna, volverán...

— ¡Si, volvieron, infelices! pero, ¡cómo

y cuándo; destrozados hasta en el cuerpo, que sería la menor desgracia, y con la pesadilla, el remordimiento de mil ruinas que sobre ellos pesan... Y no te guies, en jamás, por los otros; guíate por tu interior, por lo más profundo de ti mismo y por mí que para ello tengo la autoridad de mis años y el derecho de mi sacerdocio. ¡Tus padres, tus abuelos, tus hermanitas...! ¡Cuánto los quiero por ti, y á ti por ellos!...

Supongamos que haces suerte, lo que, con franqueza, díficilto, porque los que á tu igual obraron, todos, por azar ó predestinación fueron desgraciados; mas sigamos suponiendo que haces carreras por otras vías, ¿y que? ¡Has creído ya cumplir con tu conciencia! Te casarás... y tus padres, ¡pobres! y tus abuelos, ¡desvalidos! y tus hermanitas... ¡mártires! todos se casan replicarame y todos tienen padres pero no todos somos iguales con la misma familia...

Piénsalo bien, Antonio, que todavía es tiempo, todavía. No olvides, sobre todo y se le acordó en secreto), que el mundo va cada día más hacia la miseria; que las penas del espíritu son llevaderas por lo invisible; pero las del cuerpo... ¡que escandalosas y pesadas son! No tener pan que comer ni ropa que vestir; ¡pone unas caras, da unas figuras á los hombres! Medítalo esta noche. Lee tu libro favorito, el Kempis. Y á la hora de misa mayor, te espero mañana en la sacristía.

— Bueno, señor cura. Me retiro; Acaban de dar las Animas.

— Adiós, hijo, que descanses. ¿Llueve?

— ¡Creo que no.

— Pues, por si acaso en el camino empieza la lluvia... está nublado, sobrina Blanca, á las luz y el paraguas mío, que se va Antonio. Ab ígate, que la noche hiela. Hasta mañana, ¡eh!

— Hasta mañana, ¡eh!...

— ¡Huf, que frío! Echa lumbre, sobrina, y prepárame el ponche mientras concluyo el rezo del día, que me voy á acostar.

Hace años de aquella noche y parece que fué ayer.

Hoy veo igual, igual que entonces la branca cocina del parroco, que le sirviera de comedor, despacho, salita de tertulia y hasta de confesionario particular. Veo su lumbre, sus gastos, su sobrina, su antiguo breviario, su sotana señorialmente vieja; toda la dulzura, la beatitud de aquel hogar, donde una noche el señor cura me amonestó en vísperas de un viaje de aventura y apostasía.

Hoy, tal vez, allí donde estará como siempre. Blanca, seguirá santamente enamorando seminaristas. D. Pedro, lo mismo, aun me estará esperando después de la misa mayor... Pero... ¡y su paz, y su lumbre, y su mesa, y su vida...! ¡Quién fuera como él!

Por fin, el cartero. ¿De quién será esta carta...? ¡Ah, su letra! ¡La del señor cura! ¡Oh, Dios! ¡Esperádome... ha muerto! ¡Quién fuera como él!

Y Antonio, por vez primera en su vida de hombre, lloró como un niño.

Federico Navas

OBRA NUEVA

La interesante biblioteca DEMENEC, de Barcelona, acaba de publicar la novela

«ANSIAS DE VIDA»

original del notable escritor almeriense y compañero de redacción Luis G. Huertos

VARIEDADES

HELADOS

Los helados son ya una costumbre en las mesas de etiquetas, y como en dichas casas no falta la corchera y demás utensilios, es necesario aprender á hacerlos.

Los helados de frutas se hacen machacando estas bien maduras ó sazoadas, y se mezclan con leche ó con agua, y su correspondiente azúcar; se agita de derecha á izquierda en la corchera, sin olvidarse haber puesto sal á la nieve para que hiele lo que se desea; según se va helando se agarra á las paredes de la garrapiñera y se cuida de despegarla á menudo para que vaya bien la operación del helado.

Leche meregada.

Se batan bien las yemas de huevo en un poco de leche y azúcar, y después se añade leche en cantidad de medio cuartillo para cada yema de huevo y una onza de azúcar para cada vaso, y se procede como en el helado anterior.

También se hacen sin las yemas, haciendo las claras solas á punto de nieve; se mezcla después la leche, pero es más trabajosa que con las yemas aunque más superior.

Suplicamos á aquellos de nuestros suscriptores que no reciban el periódico con la cebida puntualidad, tengan la bondad de comunicarlo á la Administración de este diario, con el fin de poner cuantos medios estén á nuestro alcance para evitarlo.

INFORMACIONES DE LA PROVINCIA

La capital

Almería en fiestas

Animación

Desde ayer se nota, en nuestra capital una animación extraordinaria, con motivo de la próxima fiesta que darán comienzo mañana.

Los trenes, llegan abarrotados de viajeros, notándose grandemente en los hoteles y hospedajes de la ciudad.

Programa para mañana

A las 6 de la mañana. Diana por las bandas del Regimiento de Córdoba y del Excmo. Ayuntamiento con acompañamiento de Gigantes y Cabecudones.

A las 5 y media de la tarde. Comida en la Glorieta de San Pedro á los Asilados del Hospicio, costeada por la Cámara Oficial de Comercio.

A las 9 de la noche. Verbena en la Plaza de Pavia. A la misma hora. Velada en el Real de la feria.

Un ruego

La Comisión de Festejos del Comercio, ruega á los señores suscriptores que tengan abonadas sus cuotas de 20, 15, 10, y 5 ptas pasen por la casa del Sr. Secretario Castelar 2 para retirar los Carnets y localidades que para dichas fiestas les han correspondido.

Comida á los asilados

Por acuerdo de la Comisión organizadora de los Festejos de Feria, la comida que habla de darse en el Boulevard del Príncipe á los niños asilados del Hospicio, como está anunciado en los Programas Oficiales, se verificará en la Glorieta de San Pedro á la misma hora.

Música

En el tren correo de hoy ha llegado á esta Ciudad la banda del Regimiento de Córdoba contratada por la Comisión del Comercio.

A la Estación concurrieron las Comisiones del Comercio y Ayuntamiento con la Banda Municipal.

De aviación

En el mismo tren ha llegado el Mecánico encargado del montaje del aparato que el notable aviador Sr. Loygorri á de near para los vuelos que efectuará en los días 23 y 24.

Los toros

Con motivo de la celebración de las dos magnificas corridas de toros que los días 27 y 28 se han de celebrar, es grande la demanda de localidades, siendo muy escasas las que la Comisión tiene para la venta.

Las verbenas

Los vecinos de la plaza de Pavia y calle de San Idefonso y otras del distrito del Puerto, están decorando las citadas vias para la verbena que para mañana hay anunciada en aquel barrio.

Se han instalado gran número de focos eléctricos y un arco alegórico á la entrada de la plaza de Pavia.

La verbena estará amenizada por la banda de música y además se celebrarán bailes populares.

Seguro es que dada la animación que ha despertado dicha verbena, esta ha de resultar llamativa, y por tanto agradable.

Hoy tambien empezaran los preparativos para adornar la Plaza de Bajar (Barrio Alto), en donde se ha de celebrar otra verbena, que promete resultar muy lucida.

La procesión

El proximo domingo tendrá lugar, la procesión en honor de nuestra patrona La Virgen del Mar.

He aquí el itinerario que recorrerá. Santo Domingo, Gerona, Real, Malecon, Pescadores, Martinez Campos, Gerona, Boulevard y Sagasta.

La Alcaldía invita á los vecinos de esas calles, pongan en sus fachadas colgaduras, é iluminen las mismas al paso de la procesión, en honor de nuestra Patrona.

La aviación

Mañana llegará en el tren correo el aviador Sr. Loygorri, que ha de efectuar varias pruebas de aviación.

La diada

Mañana á las seis de la mañana saldrán del Ayuntamiento las bandas del Regimiento de Córdoba y de la del Municipio acompañados de los gigantes y cabecudones. He aquí el itinerario que recorrerá la diada.

Cervantes, Cid, Real, Gerona, Martinz Campos, Sagasta, Boulevard, Mndez Nuñez, Javier Saiz, Navarro Rodrigo, Principe, Puerta de Purchena, Morcia, Bomba Grande, Tiendas, Plaza de Flores, Torres, Vargas, Real y Marianas.

Velada

La velada de mañana en el Boulevard, será amenizada por la banda de música municipal.

La banda del Regimiento de Córdoba asistirá á la Verbena de la plaza de Pavia.

Las Corridas de Gintas

La comisión organizadora de este festival suplica á las Sras. que estén bordando ó pintando cintas las remitan antes del día 26 á casa del presidente don Antonio Ferrer, Calle de las Tiendas.

La Kermesa

La Comisión organizadora de este sim

pático festejo, lleva recibidos entre otros regalos siguientes:

Don José Martínez Herreras, una repisa de maderas; D. Francisco Rovira Torres, un espejo sobre caballete de madera; Obispo de la diócesis, cuatro libritos de texto; Casino de Almería, un estuche conteniendo dos servilleteros de plata; D. José Vilches (hijo) un termómetro; Don Andrés López Rodríguez, un estuche con media docena de cuchillos de plata; Doña Carmen Gonzalez Viuda de Gimenez, una polvera; don Francisco de Paula Gimenez, un estuche conteniendo un calzador y un abrochador de plata; Don Rafael de Burgos Amedo; un cuadro al óleo; Ayuntamiento de Almería, un violero de plata; Don Antonio Fernandez Burgos, una pareja de figuras y una bandijita de patino; Don Miguel Centos, dos perillas de porcelan; don José Sánchez Ubarri, una figura sosteniendo un espejo; D. Rafael Araez, una muñeca; D. José Nofuentes, una preciosa figura representando un chino cargado con un espejo; D. Antonio Barnabén, dos pesetas, D. Juan López, tres fruteros; don Juan Guevara, un mariposero; D. Joaquín Ramón, tres magníficos libros; D. Antonio Becerra, una botella de manzanilla; don José Guillén, cuatro botes de ron quina; D. J. Rodríguez, un jarrón; D. Francisco Jiménez Gonzalez, una relojera y dos botellas de cognac; Doña Sahara López Las tallas de cristal; D. Nicasia Seguí, un jarro de cristal; D. Nicolás Casas, un bote de tinta de copiar; D. José Moys, un frasco de tinta estilográfica; D. José Toro García, dos botes de agua de Habana y uno de Colonia; D. Cristóbal Martínez Salmerón, un bote ron quina; D. Antonio Salvador Idefiz, tres pares jarrones de cristal y una pila para agua bendita; Doña María Osasenas, dos parejas de figuras para mondañente; D. Rafael García Casero, un delantal de raso con sus encajes; don Manuel de Burgos, tres corbatas; señores Pérez y Santos, un termómetro; señorita Aurora de Velasco, una muñeca; D. José Pimillos, una caja de polvos; D. Carlos Pérez Burillo, diez pesetas; D. José Santos, tres cigarreros puros; D. Eugenio Conde, medio docena de cigarreros puros; D. Alfredo Téllez, un juego de té; D. Ginés Izáñez, un cuadro, y don José Quintas, un etagere.

Además cuentan con muchísimas promesas de regalos lo que hace esperar que el festival sea coronado por el éxito.

El suceso misterioso

Ayer mañana continuó el juzgado practicando nuevas diligencias, encaminadas á esclarecer los hechos de este suceso que tanto ha preocupado á la opinión.

A las seis de la tarde personaronse en la prisión preventiva, el Juez de Instrucción Sr. Espinosa, acompañado del fiscal de la Audiencia Sr. Castro Ledesma y del actuario Sr. Roda.

Inmediatamente procedió el Juez, á tomar declaración de nuevo á los detenidos, interviniendo el Sr. Castro.

Aunque no nos fué posible, enterarnos del resultado que diera las nuevas diligencias, practicadas por las autoridades citadas, presumimos que estas debieron ser favorables para los detenidos como lo prueba el hecho de haber sido puesto en libertad á los pocos momentos de declarar.

El fiscal Sr. Castro, opina de que el hecho hasta ahora no reviste caracteres algunos de asesinato, y que por el contrario que Juan Fresneda se suicidó.

Parece que ahora la preocupación del Juzgado está en averiguar al autor de los dos anónimos últimos.

VAPORES FRUTEROS



Directo para Londres

El rápido vapor TORCELLO, de la línea Wilson se encuentra en puerto á la carga.

Para huecos é informes, sus consignatarios José Sánchez Entrena y Compañía Sucesores de Rafael Martínez

Espectáculos

En Variedades

Cada noche es mayor la animación en el amplio y elegante coliseo del Boulevard.

La notable labor de los artistas que vienen actuando, es acreedora al entusiasmo con que el público ha respondido á los esfuerzos de la empresa, que no cesa de proporcionar nuevos y arroyentes números de variedades.

Para dentro de muy pocos dias se prepara el debut de una bella y notable canzonetista, muy aplaudida en su género.

Suscripción

Lista de lo recaudado hasta la fecha para los próximos festejos de Agosto.

Suma anterior, 6.600; don Angel Valle, 10; don Vicente Saenz, 50; don José Toro García, 25; don Andrés Vidal, 200; don José García del Moral, 100; señores Orozco y Compañía, 100; don Gervasio Losana, 100; Arriendo de Contribucio-

nes, 100; don Antonio Galvez, 100; don Joaquín Collado, 10; don Ginés Amate, 10; don Avelino García, 5; don Julio Gómez (Relampaguito), 125; don Agustín Muñoz, 25; Industrial Corchera 100; doña Manuela del Sol, 25; don Felipe García, 10; don Francisco López Ubeda, 100; Administración de los coches correos, 25; don Luis Campos, 25; señores hijos de don Juan de Dios García, 25; Don Gabriel González y González, 50; señores Verdejo Hermanos, 25; don Francisco don Pedro Escames, 50; don Juan Camdon Poy, 25; don Santiago García, 50; don Antonio Guillén, 25; don Segundo Peón, 25; don Juan Ruiz, 10; don José Pérez López, 15; Sr. Giménez Herrada, 60; don Ramón Rodríguez, 30; don Francisco L. Guevara, 30; don Pablo L. Guevara, 30; don Rafael Usero Calatrava, 10; don Francisco Giménez Cordero, 10; don Tomás Muriana, 10; don José Muriana, 10; don Baldozar Francisco Muñoz Jeréz, 10; don Baldozar Ascencio Parra, 10; don Cristóbal García Leal, 10; don Eduardo Arday, 10; don Cayetano Torres, 10; don Francisco Gutierrez, 25; don Santiago Bonet, 25; don Ramón Pérez, 25. Suma y sigue 8.550 pesetas.

Junta de Obras del Puerto

Esta Junta anuncia concurso público para la venta de una partida de serrín de pino, en sacos que existe en el tinglado n.º 1 del andén de costa de levante de este puerto, para atender con su producto á los gastos ocasionados por dicha mercancía, por fletes y derechos de almacenaje.

Las proposiciones deberán presentarse en la Secretaría de esta Junta en pliego cerrado hasta el día 30 del corriente mes, y para tomar parte en el concurso deberá depositarse previamente en la Depositaria, Pagaduría de la citada Junta, la cantidad de 25 pesetas.

Alme 10 de Agosto de 1912. El Presidente, J. A. Martínez.—El Secretario Contador, Antonio Moreno Nieto.

Noticias

Número extraordinario

El popular semanario Almería Jocosca, ha editado un elegante número extraordinario á ocho páginas, dos tintas y multitud de fotografías.

Avalora su presentación material los nombres que firman los trabajos literarios. Su director, el popular periodista don Ricardo Raso, se ha propuesto y lo ha conseguido presentar un buen número extraordinario.

Reciba nuestra enhorabuena el popular semanario.

Pérdida

La persona que haya encontrado un billete kilométrico perteneciente á don Eduardo García puede entregarlo en la calle de las Pozas casa de don Enrique García en donde se le gratificará.

Escándalo

Está tardese promovió un fuerte escándalo en la puerta del Ayuntamiento. Un numeroso grupo de personas entre las que se encontraba un alcalde de barrio protestaban á grandes voces del atropello cometido por el municipal apellidado Moreno, el cual encerró en el arreo á un individuo que llegó hasta el Ayuntamiento, para auxiliarse de la agresión de otro que lo perseguía y que dentro de aquel sitio hubo de abofetearlo.

Nosotros ponemos en conocimiento de nuestro querido amigo el alcalde de la ciudad Sr. Moreno Gallego el hecho cometido por el municipal de referencia á fin de que adopte las medidas que estime pertinente.

Movimientos Sísmicos

Los aparatos de esta Estación Sismológica, han acusado y registrado un temblor de tierra local, cuyo principio ha sido á las diez horas veintinueve minutos y veintiseis segundos de la mañana de hoy. Cuatro segundos después se ha verificado el máximo del fenómeno con amplitudes instrumentadas de oscilación de un centímetro, finalizando el movimiento á las 10 horas veintinueve minutos y treinta segundos.

El fenómeno ha sido bien perceptible con fuerte vibración en los edificios y acompañado de intensos ruidos.

Hora media civil (Meridiano Geográfico) Diputación provincial

Llega á nuestras noticias, que el presidente de la Diputación don Antonio Ibarra, propone ordenar para uno de los dias de la próxima feria, el pago de los haberes devengados en el mes de Agosto por los empleados de aquella casa.

Aunque se trata de un ramor, nosotros lo sentimos gustoso; porque dada las iniciativas del Sr. Ibarra y sus generosos esfuerzos en favor de los empleados aludidos, confiamos en la exactitud del susodicho rumor.

Condecoración

Le ha sido concedida la cruz de plata del mérito militar con distintivo blanco, á nuestro paisano don Andres Santos Martínez, cabo de artillería, que presta servicio en la guarnición de Sevilla.

Damos nuestra enhorabuena al paisano y amigo.

Para los toros

En la CONFITERIA SEVILLANA se elaboran para dichas fiestas y demás análogas Sandwichs Emparedados y Pastelitos de Jamón, Fois-gras, Lengua y Galantina.

Es de buen tono adquirir los dulces de esta casa que fué fundada hace medio siglo, porque el esmero en la fabricación y presentación de los mismos no admiten competencia.

Puerta de Parchona 6 y Calle Real número 3.

Concierto Leonis-Iribarno He aquí los precios:

	Ptas.	Cts.
Palcos proscenios sin entrada.	17	50
Platacos de patio sin id.	17	50
Palcos principales sin id.	10	00
Butacas de patio con id.	3	00
Anfiteatro 1.ª y 2.ª fila.	1	50
Idem. 3.ª 4.ª y 5.ª.	1	25
Delantera de paraíso.	1	25
Entrada á la localidad.	1	25
Entrada general.	0	80
Los impuestos del 10, 5 y 3 por 100 á cargo del público.		

Austro Americana



El magnifico transatlántico EMILIA saldrá sobre el 5 de Septiembre para HABANA directo, PONCE y NEW ORLEANS, admitiendo carga.

Para huecos é informes M. Berjón. Bulevar del Príncipe 59, Almería.

Una suscripción

He aquí los señores que han contribuido para la velada que se celebrará en la plaza de Pavia, mañana á las nueve:

Don Braulio Moreno, 5 pesetas; don Nicolás Pallas, 5; don Antonio Verdejo, 5; don Francisco Colomer, 5; don Alfredo Rodríguez, 5; don Gabriel Ruano, 5; don Carlos Zea, 5; don Antonio Ruano, 5; don Gabriel Colomer, 5; don Enrique Oruz Ramos, 5; don Diego Clemente, 5; don Gasparino Clemente, 5; don Juan Miralles, 5; don José Aravi, 5; doña Adelina Abel, 5; don José María, 5; don Bernardo Gimenez, 5; don Juan Doué, 5; don Francisco Valcés, 5; don Carmelo Biñón, 5; don José López, 5; don Antonio Acosta, 5; doña Isabel Casero, 5; don Rafael Escudero, 5; don Manuel Carmona, 5; don Diego Gomez, 5; don José María Lupianez, 5; don José Guerrero, 5; don Francisco Martín, 5; don Antonio Serrata, 5; don Pablo Guirés, 5; don Enrique Sañches, 5; don José Pérez, 5; don Francisco Montilla, 5; don Augusto Padilla, 5; don José María, 5; don Eduardo Bell, 2; don Cristóbal Parre, 2; don Patricio Prado, 2; don José Alvarez, 2; José Ibarra, 2; don Miguel Andru, 2; don Eusebio Martín, 5; don José Ramirez, 2; don Vicente Ferrer, 2; don Juan Soibas, 2; José Cañizares, 2; don José Aravi (hijo) 1 60 don Francisco Aravi, 1; don José Padilla, 1; don Pedro López, 1; don Rafael García, 2; don Pedro Valcés, 1; don Manuel Maruñez, 1; don Luis Estrella, 1; don Pedro Tanana, 1; don Francisco Escobar, 1; don José Guerrero, 1; don José Rivero, 1; doña Adelina Guerrero, 0 50; don Francisco del Aguila, 1; don Ramón López, 5; don Juan Rodríguez, 1. Total, 218 19 pesetas.

Municipio

Denuncia El inspector de serenos Sr. Ramon, ha denunciado á la Alcaldía, que en la casa n.º 30 de la calle de Antonio Vico, habita una mujer conocida por La Patita, que forma diariamente fuertes escándalos.

Permiso El médico de la beneficencia municipal don Nicolás Lopez Bull, ha solicitado de la Alcaldía un mes de licencia.

Durante la ausencia del Sr. Lopez Bull

se encargará de la asistencia de su distrito, don Baldomero Garcia Blanes, y don José Gomez Rosende.

Cedulas personales El Arrendatario de las Cédulas personales, solicita del Alcalde, se declare inculpa en el primer grado de apremio, lo que en 1.º de Septiembre, no se hallan previsto de ellas.

Real Sociedad «Tiro de Pichón» de Almería

Durante los dias 26, 30 y 31 de Agosto y 1 y 2 de Septiembre, celebrará esta Sociedad sus tiradas extraordinarias. A ellas sólo podrán concurrir los socios y señoras que las acompañen.

Los señores que no residan habitualmente en Almería, podrán asistir previa presentación de un socio.

Estos acuerdos han sido tomados en junta directiva con fecha 19 del corriente.

Militares

En el negociado de quintas de este Ayuntamiento, deben presentarse con toda urgencia para recoger sus certificados de soltería los reclutas de la segunda compañía de Sanidad militar, Miguel Almansa Cuevas, Emilio Garcia Jiménez, Manuel González Ayuso, Balduino López Fernández y Manuel Muley Pérez.

También debe presentarse en dichas oficinas, para recoger documentos de interés, el recluta del Regimiento de Infantería de Pavia, Francisco Mañis Almería.

A presentarse El vecino de Valdepeñas, don Enrique de la Hoz y Sánchez, residente en esta capital, debe comparecer en las oficinas de este Ayuntamiento.

A cancos El Coronel de la comisión liquidadora del primer Batallón del Regimiento de Infantería de Sevilla, ha remitido al Alcalde el apunte por plus de campaña, del soldado Antonio Diaz Rodriguez, ascendente á la cantidad de 208 pesetas.

También el jefe de la comisión liquidadora del Regimiento de Infantería de Soria, remite el apunte por igual concepto del soldado Francisco Fenoy Jiménez, equivalente á la suma de 133 pesetas.

VAPORES FRUTEROS



Hijo de Ricardo Gimenez S. en C.

Para Liverpool directo

El vapor SERRA de la línea Serra llegará el 22 del corriente y cargará para Liverpool directo.

Para informes sus agones en esta Hijo de Ricardo Gimenez S. en C. Bulevar del Príncipe, 75, Almería.

A los anunciantes.

En nuestro afán de ayudar al comercio de Almería, hemos pensado dedicar una parte de la cuarta plana de nuestro periódico á una sección de anuncios telegráficos.

El comercio puede hacer una activa propaganda en esta sección pues sabido es que el anuncio conciso es el que mas se lee.

La tarifa será la siguiente: Cada veinticinco palabras de letra del ocho, publicando el anuncio diario importará al mes 1.50.

Los anuncios que excedan de las veinticinco palabras será al precio convencional, pero siempre ajustándonos á lo módico de la tarifa.

Desde las nueve de la mañana á las siete de la tarde, pueden traer los anuncios á nuestra administración.

Fiestas y feria en Almería

Dos grandes Corridas de Toros DIA 27 DE AGOSTO DE 1912

Vicente Pastor y Relampaguito y seis hermosos toros de la ganadería de G. NANDIN.

DIA 28 DE AGOSTO

Minuto, Relampaguito y Gaona seis toros de la ganadería de PEREZ DE LA CONCHA.

PRECIOS.—Sombra, 5 pesetas. Sol, 3 idem. (Los impuestos á cargo de la empresa) Hay trenes especiales y botijos de Granada y servicio de vapores desde Melilla, Orán y Cartagena.

Informaciones telegráfica, telefónica y postal

De Marruecos

Sobre el incidente de Mazagán.

Dice L'Écho de Paris que si el Gobierno español sostiene el principio de que el cónsul de España en Masagán no pasó del límite de sus derechos, tropezará con graves dificultades, puesto que el Gobierno francés estima que las operaciones militares en país enemigo no deben ser entorpecidas bajo pretexto alguno.

El-Rogui y los bereberes —Incendio de un campamento —Deserciones

Las noticias de Fez anuncian que la situación en aquella comarca se hace cada vez más difícil.

Parece que El-Rogui y el jefe de los bereberes, Sid Rabo, han llegado a pactar un acuerdo, extendiéndose el movimiento insurreccional en el Norte y en el Sur.

La kábila de los Rehanna, cuya comarca se extiende entre Marrakesh y Masagán se ha sumado a las fuerzas del pretendiente Muley Hiba.

El campamento de El-Hayeb ha sido incendiado y atacados todos los puestos militares franceses en el camino de Rabat a Mequinez, y se confirma que las bajas que tuvo el coronel Pein, en su combate con las fuerzas de El-Rogui, fueron muy numerosas, pues los franceses cayeron en una emboscada preparada por los moros, y salieron de ella, después de ocho horas de combate, gracias a un refuerzo de 3.000 hombres que recibieron de Muley Bugta.

Las deserciones en los tabores de Policía franceses aumentan, habiéndose marchado con los rebeldes 20 hombres, armados, del de Mogador.

Varios

Un pueblo en la miseria

El Ayuntamiento de Cilleros

Caceres), á instancia del concejal conservador D. Abelardo Sánchez ca acordado dirigirse al Gobierno para exponerle la tristísima situación en que se encuentra dicho pueblo, víctima de todo genero de calamidades, á causa de la pérdida de las cosechas y la destrucción de sus viñedos.

Muchos vecinos, temerosos de que el malestar y la miseria se re crudescan el próximo invierno, dispónense á marchar á la Argentina, á donde en el espacio de dos años han emigrado más de 200.

El Ayuntamiento de Cilleros pide que se costee el camino vecinal de dicha villa a Moraleja, á fin de proporcionar trabajo á los que hoy carecen de todo recurso y se ven obligados á mendigar el diario sustento.

JOSÉ GIL CALLISTA

Calle de San Pedro número 7.

La huelga de Málaga —El gobernador comienza sus gestiones

En el salón de sesiones de la Diputación se celebró ayer una reunión de patronos y obreros, asistiendo los presidentes de la Cámara de Comercio, de la Asociación patronal, de los gremios que huelgan y de 11 Sociedades obreras.

El gobernador civil, que presidió habló en primer término para aconsejar á todos la tolerancia y espíritu de transigencia.

Hablaron después varios patronos, que se mostraron deseosos de llegar á un acuerdo.

Se pidió que los obreros expusieran las bases sobre que había de tratarse, contestando aquellos que eran las ya conocidas por los patronos.

Quedó convenido que los diversos gremios se reúnan para estudiar dichas bases, y mañana celebrar, á las diez de la noche, otra

reunión general, para conocer las conclusiones relacionadas con dichas bases, estudiarlas y avanzar cuanto sea posible en la solución del conflicto.

Por su parte, los patronos esperaban que los obreros presentarían nuevas conclusiones, y se encontraron sorprendidos al ver que mantenían las ya conocidas.

Hoy ha mejorado notablemente el conflicto.

El gobernador civil comunica al gobierno buenas impresiones.

Los huelguistas han celebrado varias conferencias con los patronos y es casi seguro que la contienda se solucionará rápida y satisfactoriamente.

La autoridad gubernativa practica celosas gestiones para evitar que la huelga se extienda á otros gremios.

Creese que el conflicto terminará de mañana á pasado.

Telegrama de gratitud

El gobernador de Zaragoza ha dirigido al señor Canalejas un expresivo telegrama de gratitud por los elogios que le dirigiera el presidente del Consejo, con motivo de la pronta y armónica solución de la huelga.

Manifestaciones de Canalejas

El Jefe del Gobierno se congratulaba hoy de la solución de los conflictos sociales mantenidos en todo momento dentro de límites respetuosos, que hicieron innecesaria la intervención de la fuerza pública.

Solo en Málaga —añadía el presidente del Consejo —hubo dos encarcelados, á quienes se puso inmediatamente en libertad.

Los obreros que no han sido víctimas de torpes apasionamientos deben estar satisfechos de la conducta del Gobierno y de las autoridades.

Refiriéndose á las manifestaciones del señor Barrios, sobre su puesta persecución de la policía, el señor Canalejas la tachó de in-

ta exactas, afirmando que la policía tiene otras cosas más útiles en las que emplear sus actividades.

BARRILES DE PINO

BARATOS

Informará Luis Gomez, despacho de don = Rolf Vicia =

El rey á Bermeo

Mañana á las ocho saldrá el rey para Bermeo.

La reina regresará una hora después de la salida de don Alfonso.

Tranquilidad en la frontera

El señor Canalejas ha conferenciado con el Gobernador civil de Orense, sobre la situación de la frontera portuguesa.

La referida autoridad dice, que la tranquilidad es completa en la provincia de su mando.

Sólo en el pueblo de Oropesa, amotináronse los mozos, por haberse impedido la celebración de una capea.

Intervino la benemerita que fué hostilizada, resultando contuso el sargen o del puesto.

Los guardias practicaron nueve detenciones.

Hablando hoy con el Canalejas de este asunto dijo que estaba dispuesto á prohibir las capeas, manteniendo en toda su pureza las disposiciones del señor La cierva.

Huelga en Soria

El gobernador de Soria telegrafía que hallase casi solucionada la huelga de tablajeros de dicha ciudad.

Conferencia

El jefe de los socialistas señor Iglesias ha formulado antes el señor Canalejas varias recomendaciones sobre el trabajo en las minas de La Carolina.

Consecuencia de una capea

En el hospital provincial de es-

ta corte ha ingresado Claudio Lázaro de 15 años de edad que resultó herido en la capea verificada en el inmediato pueblo de Leganés.

El estado del herido es gravísimo.

Estado de «Manolete»

Telegrafian de Bilbao, que el diestro «Manolete» continua mejorando de su herida.

Los médicos que le asisten creen que dentro de un mes podrá dicho diestro reanudar sus tareas.

Entoxicacion

El día de la Asunción varios parroquianos de un café establecido en la calle del Marqués de Urquijo felicitaron á la dueña del establecimiento que celebraba su san-

to. Esta obsequió á sus amistades con pasteles que pidió á una confitería próxima.

Al día siguiente el matrimonio Angel Montero y Dolores Rodríguez, que habían comido pasteles, presentaron síntomas de intoxicación que en la mujer revestía caracteres gravísimos. También presentan síntomas de envenenamiento un sacerdote y un empleado.

Sigue la protesta

El Obispo de Tuy, se ha adherido á la protesta formulada por los demás prelados contra la ley de Asociaciones.

Vuelta al trabajo

Los camareros de cafés que holgaban en Zaragoza, reanudarán mañana ó pasado el trabajo.

El Gobernador, continúa recibiendo felicitaciones.

Hoy han vuelto al trabajo, numerosos obreros de diferentes oficios.

Se venden

... Pájaros y aves para parques : :
... : : y jardines : : : :
... Especialidad en el canario flauta
... á 25 pesetas uno —

INFORMAR: José Vazquez Maldonado DALÍAS

La "Remington"

Escribe, suma, resta.

—11, Balmes 11, Barcelona.—

::: Bulevar del Príncipe 83, ALMERÍA. :::

VAPORES CORREOS ESPAÑOLES

de Pinillos, Izquierdo y C.ª — CADIZ



servicio fijo y rápido con salidas cada veintidos días,

El nuevo vapor correo trasatlántico, con telegrafía sin hilos

VALBANERA

saldrá del puerto de Almería el día 30 de Agosto de 1912, para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires, admitiendo carga y pasajeros en 1.ª, 2.ª, 3.ª preferente y 3.ª clase.

AVISOS IMPORTANTES —Las listas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque, si entretanto se cubrieran las plazas que para este puerto traiga destinadas.

Informará su consignatario, Luis Gay Paeña Puerta de Purchena, 4. — Almería.

Exquisitos Chocolates S. Antonio

con y sin vainilla

Hijo de Rodríguez Serrano

GRANADA VENTA EN TODAS PARTES

ADROHER HERMANOS GERONA

Material Eléctrico, Maquinaria Eléctrica, Aceites Minerales de la Petroleum raffinerie de Bremen Representante en Almería y su provincia J. Rodriguez Castellanos, NAVARRO RODRIGO, 26

Anuncios telegráficos en : : cuarta plana : :

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Consulta del Dr. Blanes Ex-ayudante del Dr. Albitos Oculista Municipal. — 20 años de experiencia Consulta diaria de 9 á 1 y de 2 á 4. Gratia de 4 á 5 AVISOS VÍA. N.º 1

COGNAC FARO

El mejor del mundo De la poderosa Sociedad Bodegas Bilbainas

CURTIDOS Y CALZADO

Antiguo establecimiento "EL PASAJE" Grandes existencias en calzados de todas clases para caballeros, señoras y niños.

... PRECIOS ASOMBROSOS : :

con un 20 por 100 menos de su valor

SOLO POR ESTE MES

NO EQUIVOCARSE Pedro Plaza Granados Paseo del Príncipe, 13.

VIAJES RAPIDOS AL BRASIL Y LA ARGENTINA



El magnífico y rápido trasatlántico de la Compañía AUSTRO AMERICANA

"OCCCEANIA"

saldrá del puerto de Almería el día 27 de Agosto de 1912 para Buenos Aires

Con escalas en Las Palmas, Rio Janeiro, Santos y Montevideo, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase.

Comida á la española para el pasaje de tercera.

NOTA. — El despacho del buque se cerrará el día anterior al de la salida, y se ruega á los Sres. viajeros soliciten las plazas con tiempo enviando los documentos necesarios, por ser mucha la demanda de billetes para este magnífico trasatlántico. Consignatario: E. Berjón.

Bulevar del Príncipe, número 59 — Almería.

Pida V. en los cafés y establecimientos

CERVEZA

Marca "ALHAMBRA"

Observará que es la de gusto mas exquisito, fino bouquet y limpieza de color. Pues tambien es la mas sana, porque ni en su preparación, ni en su conservación entra lo artificial.

Exija V. siempre la marca: LA ALHAMBRA

Las hay en dos tipos, Pilsen (Blanca) y Munich (Oscura).

— Depositario exclusivo —

EUGENIO DE BUSTOS

Calle de Granada núm. 36 y 37 Teléfono núm. 88 DROGUERIA Almería



Comerciantes, anunciaros en 4ª plana

